



MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



DR. DANIEL QUEZADA DANIEL
TITULAR DE LA UNIDAD COORDINADORA DE
PARTICIPACIÓN SOCIAL Y TRANSPARENCIA
PRESENTE

INFORME DE COMISIÓN

23564	FECHA: 06 de octubre de 2022.
LUGAR: Oaxaca, Huatulco, Juchitan.	PERIODO: 21 y 22 de septiembre de 2022.
<p>Reporte de Actividades y Resultados</p> <p>Objetivo de la comisión; asistir a la reunión de la mesa de trabajo para el saneamiento ambiental del Sistema Lagunar del Golfo de Tehuantepec.</p> <p>Actividades realizadas; el día 21 de septiembre del año en curso, en el salón Bicentenario del Instituto Tecnológico del Istmo, que se encuentra ubicado, en la carretera panamericana 821, en Juchitán de Zaragoza, en Oaxaca a las 10:30 horas, dio inicio la reunión de trabajo; que derivado del día 25 de enero, en el área de Atención Ciudadana de la Presidencia de la República, se recibió una petición de la Unión de Cooperativas Pesqueras del Istmo de Tehuantepec (UCPIT), que solicitan la instalación de una mesa de trabajo interinstitucional para tratar la problemática sobre la contaminación en el sistema Lagunar del Golfo de Tehuantepec, Oaxaca.</p> <p>Derivado de lo anterior, la Secretaria de Gobernación, a fin de garantizar el derecho de petición de las y los ciudadanos, que se encuentra consagrado en el artículo 8º Constitucional, se recibe una invitación para acudir a la mesa de trabajo interinstitucional.</p> <p>Conclusiones; se concluye con la participación activa de todas las áreas que se presentaron a la reunión y se planteo la problemática que existe, a las autoridades Municipales, respecto a su corresponsabilidad en la atención a las causas principales respecto a la emisión de residuos sólidos y aguas residuales.</p> <p>Resultados obtenidos; se estableció la dinámica de trabajo; así como la organización de los temas ambientales, para dar seguimiento; lo anterior a fin de dar cumplimiento a lo instruido por la titular de la institución.</p> <p>Contribuciones para la dependencia: Se hizo notar que dentro de los parámetros de la normatividad que rige a esta dependencia se llevó a cabo con apego y la respuesta con la participación del equipo, la cual fue exitosa y se dieron los resultados deseados.</p> <p>Nota: cabe mencionar que para acudir a la comisión se por avión y por carretera, se pagaron taxis y alimentos.</p>	